

すこやか!



編集・発行
練馬区青少年育成
大泉北地区委員会
会長 中島 純子
編集局大泉北地域集会所内
電話=03-3922-0183

109号

令和7年3月15日

親の背を見て



都立大泉桜高等学校 イラスト部 斎藤 朱里さん



令和6年度学校区域別事業報告

学校区域別事業は、青少年育成大泉北地区委員会の事業の一つで、管内7校(小学校4校、中学校2校、小中一貫校1校)でPTAや父母会が主催した、親子ふれあい事業や講演会等の青少年育成関連事業を助成しています。今年度、各校で行われた事業をご紹介します。

大泉学園中学校 「薬物乱用防止教室」
令和7年3月13日(木) 参加人数 162名
特定非営利活動法人東京ダルクより講師を招き、①薬物に対し正しい知識と態度を身に付けること。②違法な薬物の知識を習得し、絶対に薬物を乱用しないという態度を身に付ける。③違法な薬物とかかわらない強い気持ちを身に付ける。という講演を行った。質疑応答の後、本日の講演についての感想文を書きました

大泉北中学校
「弁護士によるいじめ予防授業」

令和7年3月7日(金) 参加人数 81名
東京弁護士会より講師を招き、弁護士によるいじめ予防授業を行った。過去の実際のいじめ事件を題材に、いじめは重大な人権侵害であり許されないという意識を学んだ。そして生徒が主体的に、いじめ根絶のためにできることを考える機会を得ることができた。

大泉学園小学校 「がくえんみどりまつり」

令和6年10月26日(土) 参加人数 432名

学校応援団、緑小父母会、おやじの会、避難拠点運営連絡委員会などが協力し、在校生や兄弟、保護者・卒業生を対象に開催された。校内各所でストラップアウト、キックターゲット、くねくねじやんけん、釣りゲーム、アルファ米の炊き出しなど様々な催しがおこなわれた。

大泉学園小学校 「ダイダイ染めって？SDGSを体験しよう」

令和6年10月19日(土) 参加人数 223名

シミや汚れで着れなくなったり衣類などを持寄り、ダイダイ染めを施して、もう一度着られる服として再生させるイベントを行った。自分で染めたものに愛着を持ち、ずっと使おうという意識を高めることで、SDGSを身近なこととして捉えてもらう機会となった。

大泉北小学校 「第32回大北まつり」

令和6年10月19日(日) 参加人数 562名

学校応援団が中心となり「さかなまつり」や「バルーンアート」、「ポップコーン」などの楽しいイベントや、石神井警察生活安全課と練馬区危機管理課による「大声を出そう！」も開催。PTAや児童館などの協力も得て、たくさんの児童が楽しそうに参加した大盛況でした。